



学校だより



令和5年2月28日
3月号
調布市立第一小学校
校長 川島 隆宏

<http://www.chofu-schools.jp/chofu-1sho> TEL042(481)7636

春のいぶきを感じながら活動を再開！

校長 川島 隆宏

明日から3月、令和4年度も残すところ、あと18日になりました。今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止に対応しながらの1年となりましたが、昨今の市立小中学校における新規感染者数も1ケタが続いており、ようやく落ち着きを見せてきたようです。

月曜日の全校朝会も、毎週、放送室からのテレビ放送を続けてきましたが、3年ぶりに月1回、体育館で全児童が集合して行うこととしました。(窓と扉は全開)1～3年生までの子供たちは、体育館に全校で集まることは初めてでしたが、落ち着いて副校長先生の話聞いていました。子供たちの反応を見ながら話すことができるので、やはりこの方がいいと感じたところです。



また、本校の吹奏楽クラブ(毎朝始業前に音楽室で練習)も、2月26日(日)に、同じく3年ぶりの「ジョイント・コンサート」を体育館において盛大に開催することができました。本校の特色の一つである吹奏楽クラブは、この3年間、コンサートはおろか、活動さえ十分にできない日々が続きましたが、御指導いただいている井上先生をはじめ、保護者の皆様やOBの皆様の応援をいただき、練習を再開していたところです。子供たちも毎朝の練習を重ね、当日は素晴らしい演奏を披露してくれました。6年生は小学校時代のいい思い出と、中学への新たな希望を持った時間になったと思います。指導に当たっていただいている井上先生をはじめ、関係の皆様に感謝申し上げます。

明日には6年生を送る会があり、6年生は卒業式の練習が始まります。今年の卒業式では、卒業証書は、各クラスの代表児童にではなく、全員に直接渡すことにしました。マスク着用についても、状況に合わせた対応をお願いしていこうと考えています。

むすびに、来年度に向け、学校においても様々な面で従来の生活に戻していく動きになるかとは思いますが、自分の健康について、子供自身がどうすることがいいか(マスクの着脱や消毒の必要性など)を考えて行動できる力を身に付けさせたいと考えます。

この一年間、保護者の皆様には様々な面において、御理解、御協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

3月の生活目標 **学校をきれいにしよう**

1年間使ってきた教室や机・椅子等をきれいにする中で、気持ちの整理を行い、新たな学年への意欲を培っていきたいと思います。また、次に使う人への思いやりの心や、公共物を大切にする気持ちが育つよう指導していきます。